
Об итогах работы Совета по вопросам развития инвестиционной 

деятельности в Сургутском районе 

Слайд 1. 

Добрый день уважаемые коллеги! 

Позвольте мне озвучить итоги работы Совета по вопросам развития 

инвестиционной деятельности в Сургутском районе за 2019 год. 

 

Слайд 2. 

В 2019 году проведено 7 заседаний совета по вопросам развития 

инвестиционной деятельности в Сургутском районе. Протокольные поручения 

исполнены на 82% (27 – поручений), 18% (6 – поручений) поручений - на 

исполнении. 

Справочно: 

С 2016 года в работе находится 3 поручения: 

п. 1.3.1. протокола от 08.09.2016 №15 администрациям г.п. Федоровский, 

г.п. Лянтор,с.п. Нижнесор-тымский поручено в срок до  31.12.2021 (предыдущий 

срок – 01.11.2016) обеспечить разработку и утверждение инвестиционных 

программ по теплоснабжению, водоснабжению и водоотведению предприятий 

коммунального комплекса. 

п.1.1.1. протокола от 26.12.2016 № 20 Департаменту строительства и 

земельных отношений АСР поручено в срок до 31.12.2019 (предыдущий срок - до 

12.07.2019  )внести изменения и дополнения в муниципальные программы в части 

строительства КОС  д. Русскинская, КОС в с. Локосово и обеспечить 

строительство объектов, в том числе через инвестиционные программы. 

п.1.1.2. протокола от 26.12.2016 № 20 Департаменту строительства и 

земельных отношений АСР поручено в срок до 31.12.2019 (предыдущий срок –  

12.07.2019) проработать строительство КОС д.Сайгатина. 

 

Слайд 3. 

Заседание инвестиционного совета транслируется в онлайн режиме в сети 

Интернет и в режиме видеоконференцсвязи, благодаря, чему участие в заседаниях 

могут принимать главы и представители поселений Сургутского района. 

Состав совета: 65%- представители бизнес - сообщества 

                          35% - представители администрации района. 

Слайд 4. 

В соответствии с полномочиями совета в текущем году: 

1. Предоставлены 2 дополнительных земельных участка в аренду без 

проведения торгов для реализации масштабного инвестиционного проекта 

«Комплекс по металлообработке» - ПАО «ТенарисСеверсталь». 

2. Исполнение «дорожной карты» утвержденной распоряжением 

администрации Сургутского района от 31.03.2016 №189-р «Об утверждении 

комплексной программы (дорожной карты) по улучшению инвестиционной 

привлекательности муниципального образования Сургутский район на 2016 

– 2020 годы» составило – 100%. 

 



 

Слайд 5. 

Количество заседаний инвестсовета с 2014 года по 2018 год увеличилось на 

5. Рассмотрено36 вопросов. 

 В 2017 году по инициативе бизнеса при инвестиционном совете создан 

технический совет по проблемам развития градостроительства, строительства и 

жилищно-коммунального хозяйства.  

Решения, принимаемые на инвестиционном совете, и требуемые более узких 

и специальных знаний, заблаговременно прорабатываются техническим советом.  

В 2019 году проведено 13 заседаний технического совета, в т. ч. 5 выездных. 

Рассмотрено 26 вопросов, из них решение принято по 21 вопросам (81%). 

Основные вопросы, которые были рассмотрены в 2019 году на Технических 

советах: 

- устранение замечаний по объекту «Реконструкция полигона ТБО г.Лянтор»; 

- строительство МФКДЦ г.п.Барсово, МКД г.п.Барсово и с.п.Солечный, 

спорткомплекса в с.п.Угут; 

- о централизованном тепловодоснабжении в с.п.Сытомино; 

- строительство объекта «Водоотведение д.Русскинская»; 

- строительство проездов к ИЖС п.Высокий Мыс; 

- передача котельной №2 с.п.Локосово; 

- прием котельной и ВОС д.ВерхнеМысовая в собственность администрации 

Сургутского района; 

- строительство снежного полигона в г.п.Фёдоровский; 

- газоснабжение г.п.Белый Яр, г.п.Барсово, с.п.Солнечный; 

- обеспечение пожарной безопасности д.Сайгатина. 

 

На сегодняшний день остаются не решенными вопросы: 

- строительство проездов к ИЖС п.Высокий Мыс; 

- прием котельной и ВОС д.ВерхнеМысовая в собственность администрации 

Сургутского района; 

- газоснабжение г.п.Белый Яр, г.п.Барсово, с.п.Солнечный. 

Слайд 6. 

Третий год подряд Сургутский район занимает 1 место в рейтинге 

муниципальных образований ХМАО – Югры по обеспечению благоприятного 

инвестиционного климата и содействию развитию конкуренции. Это подтверждает 

эффективность работы, которая проводится с бизнес-сообществом. 

Прошу признать работу Совета по вопросам развития инвестиционной 

деятельности в Сургутском районе за 2019 год удовлетворительной!!! 

 

Слайд 7. 

Спасибо за внимание! 

 


